



Le cinéaste Tristan Séguela signe un film grand public sur un thème d'actualité, ou presque.

Sorti un mois après les résultats du bac, ce long métrage relate les péripéties de jeunes candidats au baccalauréat venus consulter leurs résultats. Guillaume et ses amis ont prévu de partir sur un festival pour fêter l'obtention de leur diplôme, mais il est malheureusement convoqué au rattrapage. Ses amis vont le convaincre de les accompagner à la fête et de réviser sur place. Contraint, Guillaume les suit et s'embarque dans une terrible aventure...

Malgré un casting intéressant (Jimmy Labeau, Anthony Sonigo, Ramzy), cette comédie manque parfois de rythme, certains passages sont un peu longs. D'un point de vue technique, **les plans sont simples et bien travaillés**, certaines scènes sont surprenantes. **L'humour est au rendez-vous** et l'histoire est prenante. **Rattrapage** offre un bon moment de détente à partager entre amis ou en famille.

En salles depuis le mercredi 9 août. Durée : 1h25.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)